DIPUTADA SILVIA ESTHER ARGÜELLO GARCÍA. PARTIDO REDES SOCIALES PROGRESISTAS.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: "ALFABETIZACIÓN HUMANISTA".

Con su venia Diputado Presidente, compañeras y compañeros legisladores, representantes de los medios de comunicación tanto impresos y digitales, ciudadanía que nos acompaña presente de San Cristóbal de las Casas también, bienvenidos a la casa del pueblo, a la ciudadanía que nos sintoniza a través de las diferentes plataformas digitales, tengan todos muy buenas tardes. Con profundo respeto y compromiso, me dirijo a ustedes para informar sobre las actividades realizadas durante este primer receso legislativo, en mi calidad de Presidenta de la Comisión de Educación, durante este período tuve el privilegio de visitar más 38 instituciones educativas en nuestro querido municipio de San Cristóbal de las Casas; por mencionar algunas, tenemos preescolar: Jaime Sabines, Gabilondo Soler, Emilio Sola, Rosaura Zapata Cano. Las primarias: Cristóbal Colón, Octavio Paz, Josefa Ortiz de Domínguez, 20 de Noviembre y Rosario Castellanos. Secundarias técnicas: Número 1, 128, 66, 80, entre muchas otras más. Estas visitas, reafirmaron mi convicción que la única manera genuina de comprender las necesidades educativas es mediante la presencia directa en el territorio. Expreso mi más sincero agradecimiento a las autoridades educativas; padres y madres de familia y a las y los estudiantes por la apertura y disposición, que nos ha permitido iniciar gestiones y tomar acciones en beneficio de quienes representamos. Atendiendo al llamado de nuestro Gobernador Constitucional del Estado el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, y en el marco del programa "Chiapas Puede", asumí con responsabilidad y entusiasmo la tarea de alfabetización voluntaria. Iniciando un grupo de 7 personas y hasta el momento llevamos ya 16 personas alfabetizando, expandiéndonos cada día más, con habitantes de zona norte de nuestro San Cristóbal de las Casas, quienes he acompañado en su proceso de aprendizaje de la lectura y escritura. He portado con mucho orgullo la camiseta alfa, busco liderar con el ejemplo desde la presidencia de esta honorable Comisión de Educación que tengo el alto honor de presidir. Este programa, como bien sabemos tiene como objetivo principal erradicar el analfabetismo en nuestra entidad, brindando oportunidades educativas a quienes no han tenido acceso a ella. Compañeras y compañeros legisladores, les extiendo una cordial invitación a unirse a esta noble y trascendental iniciativa. Les invito y los convoco a que cada una y cada uno conformemos un propio grupo de alfabetización y contribuya con dedicación y empatía al fortalecimiento educativo que nuestra sociedad

merece. Es mediante estas acciones concretas que podemos sembrar semillas de cambio y progreso a nuestra comunidad. Señor Diputado Presidente, Luis Ignacio Avendaño Bermúdez, respetuosamente le solicito considerar la designación de un espacio dentro de este recinto legislativo, para llevar a cabo actividades de alfabetización. Esta acción, simbolizará nuestro compromiso tangible con la educación y servirá como un ejemplo inspirador para la ciudadanía; sabiendo que nuestro recinto es de puertas abiertas para Chiapas y para sus ciudadanos. Como afirmó nuestro Gobernador Eduardo Ramírez "Nadie debe quedarse sin la oportunidad de aprender a leer y escribir, porque privar a alguien de ese derecho es, para nosotros, un crimen humano". Permítanme concluir con estas palabras de la ilustre escritora mexicana, Sor Juana Inés de la Cruz: "No estudio para saber más, sino, por ignorar menos". Esta reflexión nos recuerda que la educación es un camino continuo hacia la comprensión y el crecimiento personal. Sigamos avanzando juntos, en la construcción de un Chiapas más educado, más justo y sobre todo más humanista y solidario. Muchísimas gracias Diputado Presidente, es cuanto.